
6 Pièces

184 m²

Réf. 83949929

4 400 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Dans une copropriété  au cœur  de Saint  Germain  des Prés,  édifiée  en

1750,  cet  appartement  situé  au  2ème étage comprend un  salon,  une

très  belle  pièce  de  réception  donnant  en  angle  sur  la  cour  d'honneur

arborée  d'un  superbe  Paulownia  et  sur  la  rue  Bonaparte,  une  salle  à

manger,  une  cuisine,  une  chambre  principale  avec  salle  de  bains

complète  (bains,  douche,  wc)  attenante,  un  grand  dressing,  une

seconde chambre avec salle de bains attenante avec wc, une troisième

chambre  sur  cour  agrémentée  d'un  balcon  et  d'une  salle  de  douche

avec wc et buanderie.Le bien est complété d'une cave et de la ...

Ideally located in the heart of Saint-Germain-des-Prés, on the 2nd floor of a 1750's

building, this apartment comprises a living room, a beautiful corner reception room

overlooking  the  main  courtyard  planted  with  a  superb  Paulownia  tree,  and  Rue

Bonaparte,  a  dining  room,  a  kitchen,  a  master  suite  with  a  full  bathroom  (bath,

shower, toilet), a big dressing room, a second bedroom with an adjoining bathroom

and toilet, a third bedroom overlooking the courtyard with a balcony and a shower

room with  a toilet,  and a laundry room.This  property  is  sold with  a cellar  and it  is

possible to rent a ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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